



Nota de Prensa N°124-2016 /JAO-CR

CON DOBLE DISCURSO LOS FUJIMORISTAS, NACIONALISTAS Y PEPECISTAS ENGAÑAN A LOS ELECTORES

El Congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** manifestó su más enérgico rechazo al doble discurso que emiten los llamados partidos de derecha aquellos que creen en una economía de libre mercado y que, sin embargo, se mueren de miedo de abrir los mercados y especialmente, defender los derechos de los trabajadores. Aquellos trabajadores que en cada plaza enuncian a los cuatro vientos defender a la población.

Apaza Ordóñez manifestó que hoy en la reunión de Junta de Portavoces, los directivos portavoces del grupo Fujimorista, Nacionalistas y Pepecistas no les tembló la mano para bajarle el dedo a que en el Pleno del Congreso las fuerzas democráticas discutamos y aprobemos la insistencia de la Ley que autoriza el retiro voluntario del 95.5% de sus aportes a los fondos de las AFPs, así como la prórroga del régimen de jubilación anticipada para los desempleados.

El vocero de Dignidad y Democracia refirió que "los directamente perjudicados son los trabajadores, aquellos que van a percibir exigüas pensiones porque sus aportes no son lo suficientemente grandes para tener una pensión decorosa, son aquellos trabajadores que percibieron sueldos mínimos o pequeñas rentas, aquellos que se convocan en las plazas a las cuales llegan estos congresistas que ahora les niegan la oportunidad de recibir su dinero, dinero que han aportado durante su vida laboral, ¡No seamos hipócritas señores!"

Finalmente, el parlamentario por Arequipa señaló que "el país, los trabajadores y especialmente las familias peruanas tienen el derecho de identificar a aquellos parlamentarios y grupos políticos que arreglan que lucharán por los derechos de los trabajadores, pero que en realidad a puertas cerradas canjean sus conciencias por una curul".

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa, 17 de marzo de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891